

Acuerdo de 2 de abril, admitiendo su renuncia al señor don Francisco Miranda i nombrando en su lugar al señor don Domingo Lacayo Jerez.

El Gobierno :

En uso de sus facultades,

Acuerda:

1º Admítase la renuncia que de la Gobernacion de policía del distrito de Masaya ha interpuesto el señor don Francisco Miranda.

2º Nómbrase Gobernador de policía del distrito espresado al señor don Domingo Lacayo Jerez, con el sueldo de lei.

3º El señor Subprefecto respectivo procederá cuanto antes á dar posesion de su destino al señor Lacayo Jerez, prévias las formalidades correspondientes.

Comuníquese.—Managua, abril 2 de 1875.—*Chamorro.*
